

令和4年9月29日 庁議 議事要旨

	庁議開催日	令和4年9月29日
	開催時間	午前8時30分～午前10時
	参加者	区長、副区長、教育長、各部長、江戸川保健所長、区議会事務局長、他参与
報告 ①	報告タイトル	「もやもやWORK」改善提案に対する回答状況及び今後の対応
	所管部署	経営企画部
	報告内容	7月14日～28日にかけて、「この仕事のやり方を改善できないか」「こうしたほうがもっとよくなる」と感じる案件（「もやもやWORK」）の改善提案の募集を全庁から行い、295件の提案が集まった。8月8日以降、提案内容をもとに関係部署で改善案を検討し、9月末に庁内で共有した。改善策については、今後順次実施していく。
報告 ②	報告タイトル	区制90周年記念に関する取組
	所管部署	経営企画部・SDGs推進部
	報告内容	令和4年10月1日に区制90周年を迎えるにあたり、以下の取組を行う予定である。 ①「広報えどがわ」10月1日号における特集記事の作成や、本庁舎エントランスホールのデジタルサイネージでの映像放映 ②昔の街並みの写真募集及び応募写真の公開 ③各種イベントへの「区制90周年記念」の冠付けや写真展示、図書館での写真や書籍の展示 ④各事務所の記念撮影用パネルを90周年仕様に変更 ⑤区制90周年記念ごみゼロ大作戦の実施 など
報告 ③	報告タイトル	「Yahoo! くらし」への情報掲載
	所管部署	SDGs推進部
	報告内容	Yahoo!のアプリやポータルサイト内の地域情報コーナー「Yahoo!くらし」に江戸川区からの情報を掲載する。掲載した情報は、江戸川区を地域登録しているYahoo!利用者に効果的に発信できる。掲載内容は、災害や感染症、気象などの緊急情報のほか、行政手続きや選挙などの重要情報、イベントなどの一般情報である。運用開始は令和4年10月を予定している。
	意見・質疑等	Q) 国内の検索エンジンの中でYahoo!のシェアはどの程度か A) 民間の調査会社によると検索エンジンのシェアは約16%である。主要な検索エンジンのうち、地域情報を提供していることがYahoo!の特徴である。
報告 ④	報告タイトル	区内刑法犯認知状況（令和4年8月末累計）
	所管部署	危機管理部
	報告内容	区の刑法犯総認知件数は2,168件で、23区中19位と前月と同位であった。犯罪率は先月8位から9位に下がった。特殊詐欺の件数は昨年より減少し、特に被害金額については、昨年同時期より7割ほど減少しており、都内も減少傾向である。

令和4年9月29日 庁議 議事要旨

	庁議開催日	令和4年9月29日
報告 ⑤	報告タイトル	えどがわ百景2023カレンダー販売
	所管部署	都市開発部
	報告内容	令和4年10月1日より、毎年恒例の「えどがわ百景2023カレンダー」を販売する。表紙を含む季節折々の写真13枚を用いており、価格は税込み500円、印刷部数は4,000部である。販売場所は区役所本庁舎をはじめとした区施設等に、協力書店6店舗を合わせた50カ所である。広報誌や区ホームページ、SNS、ポスター、町会・自治会回覧などで周知を行う。
報告 ⑥	報告タイトル	製品プラスチック資源回収に向けた基礎調査の実施
	所管部署	環境部
	報告内容	令和4年4月1日に「プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律」が施行された。現状は容器包装プラスチックの回収に限られているが、今後製品プラスチックの回収方法を検討するにあたり、どのようなプラスチック製品が排出されるのかを把握するため、基礎調査を行う。なおこの事業は、環境省公募の実証実験として採択されている。
報告 ⑦	報告タイトル	都市計画道路補助第288号線（松江）事業認可
	所管部署	土木部
	報告内容	令和4年9月26日に都市計画道路補助第288号線（松江）の事業認可を取得した。船堀街道と一之江通りの間をつなぐ延長1,024mの都市計画道路であり、区内の主要道路等をつなぐ環状道路の一部となる。今秋より権利者の方々との個別相談会を開催する。都市計画道路の整備には、渋滞解消や防災性・安全性の向上のほか、CO2削減、緑化や無電柱化による都市景観の向上等、様々な効果がある。
報告 ⑧	報告タイトル	新型コロナウイルス感染症の現状
	所管部署	危機管理部・健康部
	報告内容	東京都の一週間の陽性者数は45,507名であり、前週比87.5%であった。江戸川区の陽性者数は全数把握見直しのため公表はないが、見直し前の7日分集計では前週比64%と下げ止まりである。
	意見・質疑等	Q) 新型コロナとインフルエンザの同時流行が懸念されているが、同時流行した時にどのようなリスクがあるのか A) 患者が増えることによる医療機関のひっ迫が考えられ、医療の手が届きにくい人が増えてくる。医療機関用に新型コロナとインフルエンザの検査が同時に行える検査キットも開発されている。 Q) 新型コロナとインフルエンザのワクチンは同時接種できるのか A) 可能である
イ ベ ン ト ①	報告タイトル	江戸川区制90周年記念 江戸川区民まつり（オンライン）
	所管部署	生活振興部
	報告内容	10月1日～31日まで、区民まつりを開催する。本年もオンラインによる開催となった。HP上で参加団体によるパフォーマンス動画、団体紹介、区商店街連合会加盟店のお店紹介などを行う。初めて行うカレーフェスでは「区民まつりのホームページを見た」と言う割引を受けられるサービスも実施する。またハッピーちゃんキャラバンをアリオ葛西、篠崎駅、行船公園等で開催する。